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DAL CIELO ALLA TERRA – nel tempo terreno, Eugenio Siragusa 

 

 In copertina: Gesù ritorna... 



 

CIÒ CHE CERCHI TI È DATO 

  DAL CIELO ALLA TERRA  

                                                           La Verità vi farà Liberi                               

                   

γνώθι σεαυτόν	
 

LA DOTTRINA DEL SUBLIME È SIMILE A UN TORRENTE IMPETUOSO 
CHE SORPASSA IN RAPIDITÀ L’ATTENZIONE DI CHI PARLA 

E DI CHI ASCOLTA. 
QUESTA DOTTRINA È TANTO SUBLIME DA SUPERARE 

LE FACOLTÀ DELL’INTELLETTO UMANO. 
SE NON RIUSCIRAI AD AFFERRARLA NELLA PAROLA DEL MAESTRO, 

VOLERÀ VIA, SI DILEGUERÀ ATTRAVERSO LA MENTE 
E FARÀ RITORNO ALLA SUA CERCHIA 

	

ADONIESIS, Trono, Maestro Cosmico della Triade Superiore (5°,6°,7° Dimensione, Astrale: Cherubini, Serafini, Troni) Genio Solare, Coordinatore Planetario 
Fotografia scattata con macchina fotografica Reflex Minolta da Eugenio Nunzio Siragusa a Catania, nel marzo del 1972, nei pressi di una chiesa in Via Monserrato 



 

CIÒ CHE CERCHI TI È DATO 

	

                
Poseidonia era l’Isola principale dell’Atlantìde, la mitica AZTLAN, dove i Signori delle Stelle scendevano dal cielo con i 
loro vascelli solari e dove fu realizzata la più evoluta società umana che sia mai esistita sulla Terra. Nell’Isola di Poseidonia 
fu eretto il divino Tempio della Sapienza dove i Maestri dal dolcissimo sguardo ammaestravano gli Iniziati all’eterna 
Scienza Cosmica Spirituale. Durante il declino di Atlantide gli Iniziati Maggiori furono portati nell’El Dorado, paradisiaco 
territorio all’interno della Terra, dove viene istruita la genetica psicofisica che si manifesta nei cicli evolutivi della vita 
planetaria; altri Iniziati migrarono verso i continenti circostanti dove contribuirono ad edificare società basate sull’antica 
Conoscenza Sacra. Nei secoli e nei millenni i Maestri Solari hanno continuato ad ispirare gli antichi Iniziati che nel corso 
della storia hanno più e più volte ripreso corpo per tornare ad insegnare l’Immortale Verità che nessuna filosofia umana ha 
mai saputo eguagliare: la Scienza dello Spirito. Grazie al loro sacrificio, la eterna ed immutabile Verità è sempre tornata alla 
luce in ogni epoca storica. Duemila anni fa, dopo l’Avvento del Messia (Incarnazione della Coscienza Universale-Cristo) la 
vita del pianeta Terra (Anima Mundi) e delle anime che vi dimorano, ha subìto un impulso evolutivo la cui sublime 
parabola culminerà con il Ritorno del Figlio dell’Uomo Gesù-Cristo sulle nubi del cielo con gran potenza e gloria, 
accompagnato dalle Schiere Angeliche, le Milizie Celesti, che instaurerà in questo mondo il Nuovo Cielo e la Nuova Terra: 
il Regno Promesso. A partire dall’Incarnazione del Messia, il quale insegnò la Legge (Ama il prossimo tuo come te stesso) 
che vale ad annichilire ogni “peccato” (Karma), l’antica Conoscenza Sacra viene offerta sulle ali dorate dell’Aquila 
Giovannea, poiché Giovanni (il Discepolo che Gesù amava), Apostolo Evangelista, è il capostipite della Famiglia Spirituale 
Iniziatica, la Stirpe Spirituale che da sempre ha il compito di portare l’Uomo alla conoscenza della Verità che rende Liberi. 
In tal senso, lo Spirito di Verità, il Paraclito, il Consolatore Promesso di cui parlò Gesù Cristo, si identifica con le figure dei 
Grandi Saggi che, come Eugenio Siragusa, Figlio del Tuono, proseguono oggi la stessa Missione Profetica del tempo antico, 
annunciando la Verità del Tempo di tutti i tempi a coloro che hanno orecchie per udire. Questi Giganti del Cielo, ispirati 
dalla Fraternità Universale (Angeli di ieri, Extraterrestri di oggi) come Giorgio Bongiovanni, Stigmatizzato, Calice Vivente 
della Comunione Cristica, insegnano la Scienza Spirituale Cosmica agli Uomini di Buona Volontà. 
Fedeli d’Amore alla Verba Numinosa che afflata di Beatitudine le Intelligenze proiettate all’Infinito, aspirando ad 
essere i novelli Figli del Sole nella Rinata Scuola dello Spirito, noi lavoriamo nella Vigna del Signore per diffondere 
l’imperituro Messaggio che DAL CIELO ALLA TERRA ha raggiunto e risvegliato i nostri Spiriti devoti alla Verità 
che ci onoriamo di offrire ai Giusti, ai Mansueti, ai Puri di Cuore. Questa è l’Alta Ragione del presente scritto, vòlto 
ad illuminare l’anima del lettore affinché apprenda ad aprire le ali di fuoco dello Spirito per innalzarsi ai lidi 
inenarrabili della Coscienza Cosmica, giacché questa è la Stretta Via che conduce alla porta adamantina spalancata 
sugli ineffabili Reami Astrali, ove lo Spirito sorgerà nella sua verace patria. Questa è la folgorante Via che stiamo 
percorrendo e che ha reso i nostri cuori simili all’oricalco risplendente nell’atavico Tempio. Poseidonia 
l’Intramontabile oggi palpita nel petto degli antichi Iniziati che rivivono nella Luce dei Signori della Fiamma, il cui 
dolce impero sovrasta Cielo e Terra e ancora oggi trasforma in Homo Novus colui che s’immola alla Gnosi Suprema: 
Arca Salvifica dell’Eroico Furore Solare e Senso di ogni altruistico Potere. 
Vogliano gli Astrali, Immortali Geni Solari, benedire e custodire l’Intelligenza di coloro che leggeranno questi Scritti! 

Possano coloro che studiano gli eterni Ammaestramenti realizzare l’incommensurabile Amor che move il Sole e l’altre stelle. 
Beato chi legge questi Scritti! Oh mortale, sorgi e splendi! NOSCE TE IPSUM, SOL OMNIA REGIT ! AD ALTIORA ! 

SUL INÀT IT NIS OTHEN         PACE SU TUTTE LE FRONTIERE 
 

                 



 
 

Carpe Diem  
...i suoi discepoli gli si avvicinarono e, in disparte, gli dissero: «Dicci quando accadranno queste cose, e 
quale sarà il segno della tua venuta e della fine del mondo». Gesù rispose: «...Come la folgore viene da 
oriente e brilla fino a occidente, così sarà la venuta del Figlio dell’uomo. Dovunque sarà il corpo, lì si 
raduneranno le aquile. Subito dopo la tribolazione di quei giorni, il sole si oscurerà, la luna non darà più 
la sua luce, gli astri scenderanno dal cielo e le potenze dei cieli saranno sconvolte. Allora comparirà nel 
cielo il segno del Figlio dell’uomo e allora si batteranno il petto tutte le tribù della Terra, e vedranno il 
Figlio dell’uomo venire sopra le nubi del cielo con grande potenza e gloria. Egli manderà i suoi angeli 
con una grande tromba e raduneranno tutti i suoi eletti... 
Dal fico poi imparate la parabola: quando ormai il suo ramo diventa tenero e spuntano le foglie, sapete 
che l’estate è vicina. Così anche voi, quando vedrete tutte queste cose, sappiate che Egli è proprio alle 
porte. In verità vi dico: non passerà questa generazione prima che tutto questo accada. Il cielo e la terra 
passeranno, ma le mie parole non passeranno. Quanto a quel giorno e a quell’ora, però, nessuno lo sa, 
neanche gli angeli del cielo e neppure il Figlio, ma solo il Padre. Come fu ai giorni di Noè, così sarà la 
venuta del Figlio dell’uomo. Infatti, come nei giorni che precedettero il diluvio mangiavano e bevevano, 
prendevano moglie e marito, fino a quando Noè entrò nell’arca, e non si accorsero di nulla finché venne 
il diluvio e inghiottì tutti, così sarà anche alla venuta del Figlio dell’uomo. Allora due uomini saranno nel 
campo: uno sarà preso e l’altro lasciato. Due donne macineranno alla mola: una sarà presa e l’altra 
lasciata. Vegliate dunque, perché non sapete in quale giorno il Signore vostro verrà... Perciò anche voi 
state pronti, perché nell’ora che non immaginate, il Figlio dell’uomo verrà.» 
 

«Si solleverà popolo contro popolo e regno contro regno, e vi saranno di luogo in luogo terremoti, carestie e 
pestilenze; vi saranno anche fatti terrificanti e segni grandi dal cielo. ...Io vi darò lingua e sapienza, a cui tutti 
i vostri avversari non potranno resistere, né controbattere. ...Sarete odiati da tutti per causa del mio nome. 
Ma nemmeno un capello del vostro capo perirà. Con la vostra perseveranza salverete le vostre anime. Ma 
quando vedrete Gerusalemme circondata da eserciti, sappiate allora che la sua devastazione è vicina. 
...finché i tempi dei pagani siano compiuti. Vi saranno segni nel Sole, nella luna e nelle stelle, e sulla Terra 
angoscia di popoli in ansia per il fragore del mare e dei flutti, mentre gli uomini moriranno per la paura e per 
l’attesa di ciò che dovrà accadere sulla Terra. Le potenze dei cieli infatti saranno sconvolte. Allora vedranno 
il Figlio dell’uomo venire su una nube con potenza e gloria grande. Quando cominceranno ad 
accadere queste cose, drizzatevi e alzate la testa, perché la vostra Liberazione è vicina...» 

 

 
 

Giordano Bruno: 

“Un giorno non lontano una nuova Èra giungerà finalmente sulla Terra. […]” 
“Ma quanto tempo ancora sarà necessario?” 

“Il tempo dipende da noi, Sagredo. Il tempo è l’intervallo tra il concepimento di 
un’idea e la sua manifestazione. L’umanità ha concepito il germe dell’utopia e la 
gestazione procede verso il suo concepimento inevitabile […]. Gli Esseri Divini 
vegliano sulla gestazione della Terra e alcuni nascono qui per aiutare gli umani a 
comprendere che la trasformazione dipende dal loro risveglio. […]” 



 

Editoriale Poetico 
 

Qual è la luce per l’Essere umano? 
 

È la luce del Sole, oh sovrano. 
... 

Quando il Sole è tramontato, qual è allora la luce per l’Essere umano? 
 

Allora per lui la luce è la luna. 
... 

Quando il Sole è tramontato e la luna calata, qual è allora la luce per l’Essere umano? 
 

Allora per lui la luce è il fuoco. 
... 

Quando il Sole è tramontato, la luna calata e il fuoco è spento, 
qual è allora la luce per l’Essere umano? 

 

Allora per lui la luce è la parola. 
... 

Quando il Sole è tramontato, la luna calata, il fuoco è spento e la parola tace, 
qual è allora la luce per l’Essere umano? 

 

Allora per lui la luce è il Sé. È proprio grazie alla luce, che è il Sé, 
che egli sta, va, svolge la sua attività e fa ritorno. 

... 
Qual è il Sé? 

 

...È la luce all’interno del cuore. 
 
 

बृहदारण्यक उपिनषद् Bṛhadāraṇyaka Upaniṣad. 4° Adhyāya, 3° Brāhmaṇa 
 (IX sec. a.C.) 
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HO SCRITTO IL 20 MARZO 2007: 
 

ABBIAMO DETTO TUTTO! 
ABBIAMO SPIEGATO, DICE L’ANGELO DELLA LUCE SETUN 
SHENAR, LA VERITÀ CHE IL CRISTO GESÙ, 2000 ANNI OR SONO, 
RIVELÒ ALL’UOMO. 
ABBIAMO CONVOGLIATO SUL PIANO DELLA VOSTRA LOGICA 
ATTUALE, I DISCORSI CELESTI, DI GIUSTIZIA E AMORE DIVINI 
CHE IL FIGLIO DELL’UOMO PREDICAVA ALLE FOLLE. 
ABBIAMO ANCHE RIPETUTO MOLTI DEI MIRACOLI CHE EGLI HA 
COMPIUTO PER DARE DEI SEGNI ALL’UMANITÀ E 
SOPRATTUTTO ALLE ANIME CHE DOVEVANO RISVEGLIARSI. 
MIRACOLI O SEGNI! IN CIELO E IN TERRA MA ANCHE E 
SOPRATTUTTO I SEGNI DELLA PASSIONE DI CRISTO NEL CORPO 
DI UN UOMO. 
ABBIAMO ANCHE SPIEGATO, NELLA NUOVA TEOLOGIA 
(www.giorgiobongiovanni.it [oggi www.thebongiovannifamily.it]), LA VERA 
NATURA DEGLI ANGELI IERI, EXTRATERRESTRI OGGI, LE 
DIMENSIONI, L’UNIVERSO, L’EVOLUZIONE DELLO SPIRITO, LA 
LEGGE DEL KARMA. 
ABBIAMO DETTO CHI SIAMO, COSA VOGLIAMO, E PERCHÉ 
SIAMO RITORNATI. 

ABBIAMO DETTO TUTTO! 
ORA SIAMO IN ATTESA E LA NOSTRA OPERA È DI 
TESTIMONIANZA. 
LE AZIONI A FAVORE DELLA VITA SONO IL NOSTRO PANE 
QUOTIDIANO MA ANCHE TOGLIERE LA MASCHERA 
ALL’ANTICRISTO È IL NOSTRO DESTINO FINALE PER APRIRE IL 
CAMMINO AL RE DEI RE, AL MESSIA, IL NOSTRO AMATO 
MAESTRO GESÙ-CRISTO. 
 

HO RINGRAZIATO SETUN SHENAR. 
 

GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATIZZATO 
Montevideo, Uruguay. 20 Marzo 2007. Ore 05.15 
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ANIME RISVEGLIATE! ANIME CHE AMATE! 
ANIME ASSETATE DI GIUSTIZIA! ANIME CHE LAVORATE A 
FAVORE DELLA VITA E CHE ALLEVIATE LE SOFFERENZE 
DEI MIEI PARGOLETTI, ABBIATE FEDE! 
SENZA PAURA E STANCHEZZA SPIRITUALE, IO SONO QUI, 
SONO LA VOSTRA CERTEZZA! IL MIO SACRIFICIO SULLA 
CROCE NON È STATO VANO. LA VOSTRA REDENZIONE, LA 
VOSTRA RICOMPENSA SONO VICINE, PROSSIME! 
IO SONO LA VOSTRA CERTEZZA! I SEGNI DELLA CROCE 
SANGUINANTI SIANO IL VOSTRO CALICE DELLA 
COMUNIONE DELL’AMORE. 
I SEGNI IN CIELO ED IN TERRA CHE I MIEI ANGELI DI LUCE 
MANIFESTANO SIANO LA VOSTRA GIOIA E LA VOSTRA 
CONSOLAZIONE. 
MANTERRÒ LE MIE PROMESSE “NON VI HO LASCIATI 
ORFANI, SONO RITORNATO!”. ANCORA NON POTETE 
VEDERMI MA QUANDO MANIFESTERÒ LA MIA POTENZA E 
LA MIA GLORIA MI VEDRETE, MI ABBRACCERETE E 
SEDERETE TUTTI ALLA MIA MENSA. 
 

STATE ATTENTI! 
IL MALIGNO CERCHERÀ DI DIVIDERVI E ALLONTANARVI 
DA ME. SIATE PERSEVERANTI NELLA FEDE. 
IL MONDO È NELLE TENEBRE, NELLA VIOLENZA, 
NELL’ODIO E MOLTO PRESTO LE NAZIONI, LE PIÙ POTENTI 
SI LEVERANNO LE UNE CONTRO LE ALTRE E UNA GUERRA 
TOTALE ATTANAGLIERÀ IL MONDO NELLA DISPERAZIONE. 
TERREMOTI DEVASTANTI SCONVOLGERANNO LA TERRA E 
I MIEI ANGELI DELL’APOCALISSE: L’ACQUA, L’ARIA, LA 
TERRA E IL FUOCO PURIFICHERANNO LA TERRA. MA VOI 
NON ABBIATE TIMORE, È NECESSARIO CHE QUESTE COSE 
DEBBANO ACCADERE. COSÌ COME ACCADRÀ, E QUESTO 
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EVENTO È GIÀ IN CORSO, CHE LE POTENZE DEL CIELO 
SARANNO SMOSSE E I MIEI ANGELI RADUNERANNO AI 
QUATTRO ANGOLI DEL MONDO I MIEI FIGLI: GLI ELETTI! 
SEGNI! SEGNI IN CIELO ED IN TERRA VISIBILI, CHIARI ED 
INEQUIVOCABILI. 
ABBIATE FEDE, QUINDI, IO SONO LA VOSTRA CERTEZZA, LA 
VOSTRA NUOVA TERRA PROMESSA, IL VOSTRO RIPOSO ED 
IL VOSTRO PARADISO! 
SONO IO, PARGOLETTI, IL RISORTO, IL RINATO, L’ETERNO 
MAESTRO CHE MAI VI HA ABBANDONATO E CHE HA 
PREPARATO IN CIELO E SULLA TERRA, PER VOLERE DEL 
PADRE MIO ADONAY, LA VOSTRA BEATITUDINE ETERNA! 
 

ABBIATE LA MIA PACE! 
 

ASPETTATEMI! MANCA POCO! CREDETEMI! 
 

VI AMO! 
 

PACE! 
 
 
 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
 

DAL SACRO CUORE DI GESÙ-CRISTO 
A VOI, TRAMITE GIORGIO BONGIOVANNI 

STIGMATIZZATO 
 

Santa Pasqua 2007 
Sant’Elpidio a Mare (Italia) 4 Aprile 2007. Ore 17:00 
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DALL’ASTRONAVE SHA 
ASHTAR SHERAN, IL COMANDANTE, COMUNICA: 

 
LA TERZA GUERRA MONDIALE! 

 

PRENDETE ATTO DEI NOSTRI REITERATI AVVERTIMENTI! 
RAMMARICO, TRISTEZZA, COMMISERAZIONE PERVADONO I 
NOSTRI CUORI PER LE VOSTRE ASSURDE SCELTE DI VITA. 
VI AVEVAMO AVVERTITI E NUMEROSE VOLTE ABBIAMO 
POSTO IN ESSERE VARIE METODOLOGIE OPERATIVE PER 
AIUTARVI A SANARE QUESTA TERRIBILE MALATTIA CHE 
ATTANAGLIA LE VOSTRE ANIME E I VOSTRI CERVELLI: LA 
PESTE DEI NEURONI (HARBAR). 
 

ABBIAMO PROGRAMMATO E APPOGGIATO MOLTI DEI 
VOSTRI SCIENZIATI, FILOSOFI, RELIGIOSI, SOCIOLOGI, 
POLITICI E PERSINO MILITARI PER PROMUOVERE ALTI 
IDEALI CHE AVREBBERO POTUTO SALVARE L’UMANITÀ. 
 

ABBIAMO LAVORATO TANTO, PROIETTANDO NELLA 
VOSTRA DIMENSIONE MIRACOLI, SEGNI, MESSAGGI CHE 
PARLAVANO E PARLANO UN LINGUAGGIO CHIARO, 
CELESTE, DIVINO. 
 

NON AVETE VOLUTO ASCOLTARE NEMMENO LA VOCE ED 
IL PIANTO DISPERATO DELL’AMORE DI UNA MADRE 
CELESTE COSMICA. UN GRIDO D’AMORE UNIVERSALE. 

L’AMORE PIÙ GRANDE DI TUTTI GLI AMORI. 
 

POCHI HANNO RISPOSTO ALLA CHIAMATA CHE IL CRISTO, 
TRAMITE GLI SPIRITI GIOVANNEI, GIOVANNI BHARAT E 
GIOVANNI BATTISTA-NIBIRU, HA OFFERTO A TUTTA 
L’UMANITÀ. 

L’ULTIMO INVITO ALLA REDENZIONE, 
ALLA SALVEZZA DEGLI SPIRITI. 
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AVETE DETTO NO! ALL’AMORE CHE CHIAMA L’AMORE. 
ALLA PIETÀ, ALLA MISERICORDIA, AL GLORIOSO CALVARIO 
DEL SANGUE, DELLA ROSA E DELLA CROCE CRISTICA. 
 

ADESSO IL TEMPO È VENUTO AMICI E 
NEMICI DELLA TERRA. È GIUNTO IL TEMPO 
DELLE MESSI, DELLA GIUSTIZIA DIVINA E 
NOI, LE MILIZIE CELESTI, SIAMO ALL’OPERA. 
 

PER ORDINE DEL CRISTO, FIGLIO DEL MONARCA 
SOLARE ADONAY, ABBIAMO CONCENTRATO GRAN 
PARTE DELLE NOSTRE FORZE NEL COORDINARE GLI 
ELEMENTI DELLA NATURA, GLI ZIGOS: L’ACQUA, L’ARIA, 
LA TERRA E IL FUOCO, AFFINCHÉ ESSI PONGANO IN 
ESSERE DISASTRI NATURALI, CATASTROFI E 
QUANT’ALTRO POSSA, ATTRAVERSO QUESTO PROCESSO, 
DISSUADERE, ANNULLARE O LIMITARE IL DESIDERIO 
DIABOLICO DEI SUPER-POTENTI DEL MONDO DI 
SCATENARE UNA GUERRA NUCLEARE. 
 

ANCORA, NON PER MOLTO, SIAMO OBBLIGATI DALLA 
LEGGE COSMICA A NON FORZARE LA MANO, MA SE 
CERCHERETE O TENTERETE DI DISTRUGGERE LA TERRA, 
ALLORA SAREMO COSTRETTI AD INTERVENIRE 
DRASTICAMENTE E QUINDI LA TRAGICA STORIA DI 
SODOMA E GOMORRA SI RIPETEREBBE. 
 

SAPPIAMO CHE PER VOI È DIFFICILE CAPIRE QUESTO 
LINGUAGGIO. 
VOI NON CONOSCETE L’AUTORITÀ DEL MONARCA SOLARE 
ADONAY. NOI LO CONOSCIAMO E GLI UBBIDIAMO. 
 

VOI AVETE SPOSATO I VALORI, LE FREQUENZE E LA 
LIBIDINE DEL NOSTRO FRATELLO MALEDETTO 
LUCIFERO, E LA SUA PIÙ GRANDE VITTORIA NEI VOSTRI 
RIGUARDI È QUELLA DI AVER FATTO CREDERE AI 
VOSTRI SPIRITI E ALLE VOSTRE ANIME CHE EGLI NON 
ESISTE, MENTRE DOMINA I VOSTRI CUORI. 
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ANCORA VOGLIAMO RICORDARVI: 

 

1. LA NOSTRA OPERA DI ANNUNCIO DEL VANGELO E 
DEL MESSAGGIO DI CRISTO CONTINUA PER AMORE AGLI 
ELETTI, AI CHIAMATI E AGLI ULTIMI SPIRITI CHE SI 
RISVEGLIERANNO. 
 

2. LA DENUNCIA DELL’ANTICRISTO E DEL SUO VERO 
VOLTO SARÀ LA NOSTRA VITTORIA. 
 

3. LA CONSOLAZIONE DEI SOFFERENTI E DEI PICCOLI IL 
NOSTRO PANE QUOTIDIANO. 

 

IL TEMPO È VENUTO! 
IL TEMPO DEL RITORNO DEL FIGLIO DELL’UOMO. 

IL MESSIA GESÙ CRISTO. 
 
I BEATI, GLI ELETTI, I GIUSTI SIANO PRONTI! 
PRESTO, ESSI, INSIEME A TUTTI I BIMBI DEL 
MONDO VOLERANNO NEI CIELI, NEL COSMO, 
PER POI RITORNARE SULLA TERRA E GODERE 
“DI UN NUOVO CIELO E DI UN NUOVO MONDO”. 
 

PACE SU TUTTE LE FRONTIERE! 
 
 
 

ASHTAR SHERAN – COMANDANTE  
DALL’ASTRONAVE SHA 

TRAMITE GIORGIO BONGIOVANNI 
STIGMATIZZATO 

 
Montevideo (Uruguay) 29 Ottobre 2007. Ore 17:30 
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NEWS: 

 
 

DOPO LA MESSA DEDICATA AI BAMBINI MAI NATI I PRESENTI 
ALLA BASILICA DELLA MADONNA DI GUADALUPE HANNO 
ASSISTITO AD UN PRODIGIO: L’IMMAGINE DELLA MADONNA 
HA INIZIATO AD AFFIEVOLIRSI PER LASCIARE IL POSTO A UNA 
LUCE INTENSA CHE EMANAVA DAL SUO GREMBO: UN FASCIO 
DI LUCE DIVINA A FORMA DI EMBRIONE. SI È PRESENTATO AI 
LORO OCCHI “IL CRISTO NON NATO”, “CRISTO PRIMA DI 
NASCERE”. 
L’INGEGNERE LUIS GIRAULT HA STUDIATO LE IMMAGINI PER 
CONSTATARE LA LORO VERIDICITÀ, COMPROVANDO CHE IL 
NEGATIVO NON È STATO MODIFICATO NÉ ALTERATO CON 
IMMAGINI SOVRAPPOSTE ED È STATO VERIFICATO CHE LA 
LUCE NON PROVIENE DA ALCUN RIFLESSO, MA PROPRIO 
DALL’IMMAGINE DELLA SANTISSIMA MADONNA DI 
GUADALUPE. 
SI TRATTA DI UNA LUCE BIANCA PURISSIMA E INTENSA CHE 
NON SI TROVA NELLE NORMALI FOTOGRAFIE. LA LUCE HA UN 
ALONE ATTORNO E SI TROVA ALL’ALTEZZA DEL GREMBO 
DELLA MADONNA DI GUADALUPE. SONO APPREZZABILI DELLE 
OMBRE CON LE CARATTERISTICHE FISICHE DI UN BEBÈ ALLO 
STATO EMBRIONALE NEL GREMBO MATERNO. 
 

(Per approfondimenti vedere il file pdf allegato) 
 

NEWS: 
 

IL MONDO AVANZA VERSO LA GENERALIZZAZIONE DEL PIÙ 
ORRENDO DEI CRIMINI: L’ABORTO DI MILIONI DI BAMBINI 
INNOCENTI. LA LEGISLAZIONE DI VARI PAESI PERMETTE E 
PROMUOVE SEMPRE DI PIÙ L’ASSASSINIO DEI PICCOLI SANTI NON 
NATI. 
NON MOLTO TEMPO FA QUANDO A CITTÀ DEL MESSICO VENNE 
INTRODOTTA QUESTA LEGGE PERVERSA SI VERIFICÒ QUESTO 
SEGNO CHE MOSTRA IL PROFONDO DOLORE DI DIO DI FRONTE A 
QUESTO CRIMINE. 
IL MIRACOLO SI È VERIFICATO A VILLA GUADALUPE DOVE SI TROVA 
L’IMMAGINE DELLA MADONNA CHE CINQUECENTO ANNI FA 
RIMASE IMPRESSA MIRACOLOSAMENTE SUL MANTELLO DI SAN JUAN 
DIEGO. 
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LA MOLTITUDINE SI STAVA RECANDO A MESSA QUANDO 
SULL’IMMAGINE DELLA MADONNA SI È ILLUMINATO IL VENTRE 
MATERNO, NEL QUALE IL BAMBINO GESÙ ATTENDE DI NASCERE. LA 
LUCE HA LA FORMA EVIDENTE DI UN BAMBINO CHE SI STA 
SVILUPPANDO A POCHE SETTIMANE DAL SUO CONCEPIMENTO. 
MARIA PORTA LA VITA NEL SUO GREMBO, UN ABITACOLO 
PERFETTO PERCHÉ ACCOGLIE IL RE DEI RE.  IN QUESTO MODO DIO 
HA VOLUTO EVIDENZIARE CHE LA VITA È TALE SIN DALLA SUA 
ORIGINE. QUESTO PRODIGIO NEL GREMBO DELLA MADRE DI DIO 
EVIDENZIA CHE BISOGNA PROTEGGERE LA VITA SIN DAL SUO 
CONCEPIMENTO. 
IL MONDO DEVE RIFLETTERE SU QUESTO SEGNO DEL CIELO. CHE 
DIO CI PERDONI PER QUELLO CHE FACCIAMO, SIAMO UN’UMANITÀ 
CHE MINACCIA DI PERDERSI NEL PIÙ ORRENDO DEI CRIMINI, 
QUELLO DI MILIONI DI ANIME INNOCENTI CHE NON HANNO MODO 
DI DIFENDERSI. 
QUESTO MIRACOLO RICHIAMA NOI CRISTIANI A DISSENTIRE 
CONTRO L’ABORTO. FACCIAMO SENTIRE LA NOSTRA VOCE, LA 
NOSTRA VOLONTÀ PER SMUOVERE IL MONDO. 

 
PER VEDERE DOCUMENTO E IMMAGINI:  

http://www.reinadelcielo.org/estructura.asp?intSec=5&intld=29 

 

 



 

 

10 

 
 

 
DAL CIELO ALLA TERRA 

 

HO SCRITTO IL 17 GIUGNO 2007: 
 

GUARDATE! GUARDATE QUESTE IMMAGINI E 
DITEMI, DITEMI SE LA MADRE SANTISSIMA 
MIRIAM, ATTRAVERSO SEGNI CHIARI E IMMAGINI 
CONTINUA, O NO, A TRASMETTERE IL SUO 
MESSAGGIO DIVINO E IL SUO AMMONIMENTO 
PER I CRIMINI CHE L’UMANITÀ CONTINUA A 
COMMETTERE. 
 
LA LUCE SOLARE DEL BAMBINO GESÙ NEL 
VENTRE DI MARIA SIGNIFICA CHE DIO È CONTRO 
L’ABORTO, MA NON SIGNIFICA SOLO QUESTO.  
 
PER ME È ANCHE UN SEGNO CHIARO CHE IL 
CRISTO PRESTO RITORNERÀ E SI MANIFESTERÀ 
TRAMITE IL FIGLIO DELL’UOMO JESUS, IL MESSIA. 
 

PRESTO! 
 

NOI SIAMO QUI CHE LO ASPETTIAMO CON LE 
MANI SALDE SULL’ARATRO. 

 

 
GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATIZZATO 

Montevideo (Uruguay) 17 Giugno 2007 
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SI SAPPIA: 
LA SELEZIONE È INIZIATA! 

 

RICORDATE QUANTO HA DETTO GESÙ: 
“I PRIMI SARANNO GLI ULTIMI, 

E GLI ULTIMI SARANNO I PRIMI”. 
STATE ATTENTI! LA GRAMIGNA DAL GRANO 
VERRÀ ESTIRPATA SECONDO LA SANTA VOLONTÀ 
DELL’ALTISSIMO; GLI SPIRITI PERSEVERANTI 
TUTELATI PER DIVENIRE SAPIENZA E SAGGEZZA 
DEL NUOVO POPOLO DI DIO. 
 

SI SAPPIA: 
LA GRAMIGNA DIVERRÀ FUOCO E FUMO! 

 

SI SAPPIA CHE LA SELEZIONE È INIZIATA TRA 
COLORO CHE SONO STATI SEGNATI E CHIAMATI. 
SOLTANTO COLORO CHE RIMARRANNO INTEGRI 
ALLA CHIAMATA PASSERANNO ALL’ELEZIONE, SE 
PERSEVERERANNO CON FEDE, SACRIFICIO A 
SERVIRE LA VOLONTÀ DELL’ALTISSIMO SIGNORE. 
RICORDATE CHE I SEGNATI E I CHIAMATI 
POSSONO ESSERE SELEZIONATI PERCHÉ 
EREDITERÀ IL REGNO PROMESSO SOLTANTO CHI 
SARÀ ELETTO, CHI RIMARRÀ INCORROTTO ED 
INDISSUASIBILE ALLE TENTAZIONI DEL 
MALIGNO. 

 
DAL CIELO ALLA TERRA 

EUGENIO SIRAGUSA 
Nicolosi, 5 Agosto 1991. Ore 11:30 
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ABITANTI DEL PIANETA TERRA, DITECI: “CHE COS’È 
UNA DEMOCRAZIA PRIVA DI GIUSTIZIA E DEI 
NECESSARI VALORI MORALI, SPIRITUALI E SOCIALI?” 
 

QUANDO LA LIBERTÀ DIVIENE LICENZA DEI MALI CHE 
DISTRUGGONO LA VITA DI OGNI COSA CREATA DALLA 
LUCE CREANTE, È LIBERTÀ O FOLLIA AUTODISTRUTTIVA? 
 

GLI ERRORI, CARI TERRESTRI, SI PAGANO CARI! 
 

LE PROFEZIE ALTRO NON SONO CHE PREVISIONI SCATURENTI 
DALL’ANOMALO COMPORTAMENTO DELLA SPECIE CHE 
PREFERISCE METTERE IN EVIDENZA COMPORTAMENTI 
CONTROPRODUCENTI ANOMALI E IN OPPOSIZIONE ALLE 
LEGGI NATURALI E AI SUOI COSMICI EQUILIBRI. 
 

LA NOSTRA NUMEROSA CONFEDERAZIONE È DEMOCRATICA, 
CORROBORATA DA UNA FERREA, INFLESSIBILE GIUSTIZIA ED 
ANIMATA DA UNA COSCIENZA SPIRITUALE, MORALE E SOCIALE 
PRIVA DI DEBOLEZZE. LA NOSTRA SCIENZA, A DIFFERENZA 
DELLA VOSTRA, NON SERVE A DISTRUGGERE E AD 
AVVELENARE GLI ELEMENTI PRIMARI CHE ISTRUISCONO LA 
SANITÀ DEL CORPO E DELL’ANIMA. LA VOSTRA SCIENZA, COSÌ 
COME VI ABBIAMO DETTO, È PRIVA DI COSCIENZA. 
 

LA RADIOATTIVITÀ E LA MIRIADE DI VELENI CHE INVESTONO 
IL VOSTRO HABITAT SUSCITANO SITUAZIONI SEMPRE PIÙ 
DIFFICILI PER POTER AVERE, COME VOI DITE, “UNA MENTE 
SANA IN UN CORPO SANO”. I NOSTRI SOLLECITI AVVERTIMENTI 
LI AVETE VOLUTI IGNORARE LASCIANDO AVANZARE I 
MALEFICI FLUSSI E RIFLUSSI DELLE VOSTRE NEFASTE ED 
IRRESPONSABILI OPERE. ORA DOVRETE PIEGARVI ALLA LEGGE 
CAUSA-EFFETTO CON TUTTI GLI ANNESSI E CONNESSI. 
 

COME VI È STATO DETTO: “LA GRAMIGNA VERRÀ SEPARATA 
DAL GRANO”; NON VI ASPETTATE MISERICORDIA SE NON 
SARETE IN GRADO DI MERITARLA. 
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SOPRATTUTTO NON DITE “NON SAPEVO!” 
QUANDO I GUAI SI APPALESERANNO CON 
TUTTA LA LORO TRAGICITÀ. 
 

TRAMITE LA DIVINA PROVVIDENZA DEL PADRE 
GLORIOSO, IL CUI DOLCE IMPERO SOVRASTA IL 
CIELO E LA TERRA, VI SONO STATE ELARGITE 
LE PERLE DELLA SUA SAGGEZZA E DELLA SUA 
SAPIENZA AFFINCHÉ SAPESTE CHE IL VERBO SI 
FACEVA PAROLA PER LA VOSTRA SALVEZZA. 
 

SIETE RIMASTI CIECHI E SORDI RIMANENDO 
PRIGIONIERI DELLA CORRUTTIBILITÀ 
MATERIALE E SPIRITUALE. 
 

NON VI ASPETTATE UN GIUDIZIO PRIVO DI SEVERITÀ 
PERCHÉ È VERO, CERTO È VERISSIMO, CHE LA LEGGE 
DEL PADRE CELESTE È ESENTE DA DEBOLEZZE. 
 

COLORO CHE SONO STATI IL LIEVITO DELLA 
VERITÀ CHE FA LIBERI, LIBERI DAVVERO, 
SANNO GIÀ DI DOVER RIMANERE IN ATTESA. 
 

VI DOMANDERETE: 
“IN ATTESA DI CHI E DI CHE COSA?” 

 

ASPETTATE, VEDRETE E SENTIRETE! 
IL VERBO NON SI FA PIÙ PAROLA! 

 
 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
EUGENIO SIRAGUSA 

Nicolosi, 21 Agosto 1991. Ore 10:00 
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COMUNICATO URGENTE: 
 

LA FINE DEL CONTO ALLA ROVESCIA STA PORTANDO LE 
RISPOSTE CHE MOLTI ASPETTAVANO ANIMATI DA FACILE 
IRONIA E SOTTILE SARCASMO. VI AVEVO DETTO: “ASPETTATE E 
VEDRETE”; ECCO, OGGI POTETE VEDERE E TOCCARE QUANTO 
VI AVEVO INVITATO A CREDERE. IL “VERBO” NON SI È FATTO 
PIÙ PAROLA, E NON SI FARÀ PIÙ PAROLA FINO A QUANDO LA 
NUOVA GENERAZIONE NON SARÀ POSTA IN EVIDENZA. 
LA FINE DEL CONTO ALLA ROVESCIA HA PORTATO ALLA 
DESTITUZIONE DI MIKHAIL GORBACIOV, CON TUTTI GLI 
ANNESSI E CONNESSI. QUELLO CHE È SUCCESSO È GRAVE, MA 
AMPIAMENTE PROFETIZZATO DA RASPUTIN, IL MONACO CHE 
PAPA GIOVANNI DEFINÌ SANTO NELLE SUE PROFEZIE... “OGGI 
DAL FIUME FINALMENTE ILLESO ESCE IL CORPO MAI 
RITROVATO DEL MONACO SANTO. E I SUOI FIGLI SEGRETI 
PREGANDO NELL’ARCA SI CONTERANNO...” - OGGI DA ME 
PERSONIFICATO - E DAI MESSAGGI CHE LE POTENZE CELESTI 
MI HANNO AFFIDATO IN QUESTI ANNI DI FERVENTE 
TESTIMONIANZA ALLA VERITÀ DI QUESTO TEMPO 
APOCALITTICO. 
 

DALLE PROFEZIE DI RASPUTIN: 
 

“...QUANDO ARRIVERÀ A ROMA L’UOMO SEGNATO IN FRONTE 
SUONERANNO LE CAMPANE DELLA PACE, MA BEN POCHI 
SARANNO AD ACCORGERSI CHE CHI TIRA LE CORDE È LA 
MORTE. SOTTILE INGANNO SI PREPARA PER IL MONDO INTERO, 
PERCHÉ IL TOPO FUGGIRÀ AL GATTO E IL GATTO SARÀ 
MANGIATO DAL TOPO. 
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IN QUESTO TEMPO LE GLORIE SI RIPETERANNO RAPIDAMENTE. 
E SI RIPETERANNO I DOLORI. I CESARI PASSERANNO COME 
L’ACQUA DEL FIUME E LE PAROLE SARANNO NUBI. L’UOMO 
SEGNATO IN FRONTE VERRÀ POSTO SULL’ALTARE, MA 
QUANDO DOVRÀ MATURARE ANCORA LA QUINTA SPIGA, 
L’UOMO SEGNATO VERRÀ DEPOSTO SULLA TERRA NUDA, E 
CON LE SUE CARNI VERRÀ FATTO BANCHETTO.” 
 

E ANCORA: “...SU PIETROBURGO CALERANNO LE TENEBRE. 
QUANDO IL SUO NOME SARÀ CAMBIATO L’IMPERO SARÀ 
FINITO. E QUANDO IL SUO NOME SARÀ ANCORA CAMBIATO, 
SULL’EUROPA INTERA STARÀ PER SCATENARSI L’IRA DI DIO.” 
 

DAL PUNTO IPERCRITICO, DUNQUE, QUESTA UMANITÀ È 
PASSATA AL PUNTO IPERCAOTICO PER NON AVER PRESTATO 
ORECCHIO AI CELESTI AMMONIMENTI E PER NON AVER 
UBBIDITO ALLA SANTA MADRE, AI SUOI MATERNI 
AVVERTIMENTI, ALLE SUE LACRIME DI SANGUE, AI SUOI 
MESSAGGI CHE MOLTI VEGGENTI, UNITI AI CAPI DELLE 
CHIESE, HANNO RITENUTO DI TENER NASCOSTI, IL PIÙ 
IMPORTANTE DEI QUALI, IL 3° SEGRETO DI FATIMA, È GIÀ IN 
PROCINTO DI VEDERE LA SUA TOTALE REALIZZAZIONE 
“...NELLA SECONDA METÀ DEL VENTESIMO SECOLO...”, E GIÀ I 
SEGNI CI SONO INEQUIVOCABILMENTE. 
 

QUELLO CHE DOVEVO FARE L’HO FATTO, QUELLO CHE 
DOVEVO DIRE L’HO DETTO; ORA NON MI RESTA CHE 
ASPETTARE IN FIDUCIOSA ATTESA DI COLUI CHE È LA VIA, LA 
VERITÀ E LA VITA. 
 

LA SOFFERENZA E IL SANGUE VERSATO DA 
GIORGIO BONGIOVANNI, IL BEATO SERVO DI 
CRISTO SEGNATO DALLE STIGMATE DELLA 
SUA PASSIONE, SERVONO A RACCOGLIERE LE 
PECORELLE CHE DEVONO ANDARE 
NELL’OVILE PREPARATO DA DIO. IL SUO 
SANGUE DI PURIFICAZIONE, RIFIUTATO, 
RICADRÀ SULL’INTERO GENERE UMANO. 
CRISTO NON SI FARÀ NUOVAMENTE 
CROCIFIGGERE INVANO, MA RITORNERÀ 
CON SEVERA ED IRREPLICABILE GIUSTIZIA. 
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“IL MONDO TREMA!” QUESTO ANNUNCIANO LE 
CRONACHE DEL VOSTRO MONDO; DOVEVATE PENSARCI 
PRIMA: PENTIRVI, RAVVEDERVI E METTERE LE COSE AL 
LORO GIUSTO POSTO PRIMA CHE FOSSE TROPPO TARDI. 
 

LEGGETE, MEDITATE E DEDUCETE QUANTO, PER 
VOLONTÀ DEL SUPREMO GIUDICE, VI HO ANTICIPATO 
IN QUESTI ANNI MENTRE IL MONDO RIDEVA DI ME. 
 

LE ULTERIORI PREVISIONI? 
ASPETTATE E VEDRETE! 

 

BUONA SORTE A TUTTI. 
 
 
 

EUGENIO SIRAGUSA, 
AMBASCIATORE DELLE POTENZE CELESTI 

& 
GIORGIO BONGIOVANNI, 

SEGNATO DALLE STIGMATE DI GESÙ CRISTO 
 

Nicolosi, 19 Agosto 1991 
Nel giorno della destituzione di Gorbaciov 
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Annabel chiede: 
Tramite le ipnosi effettuate dal professor... sugli addotti, sono emerse delle 
interferenze extraterrestri negative nella mente di queste persone che si sono 
sottoposte all’ipnosi dopo aver subìto delle abduction. Cosa ne pensi? 
Altra domanda riguardo all’Armagheddon: come mai viene permesso il male? 
 
Risposta: 
Ciao Annabel, questa purtroppo non è la sede opportuna per poterti rispondere 
come vorrei, perché servirebbero molte pagine per spiegare tutto come si deve, 
partendo dal concetto stesso di “abduction”, per chiarire molti aspetti che 
spesso vengono completamente fraintesi. Cercherò comunque di darti qualche 
spunto di approfondimento. 
Le “interferenze” di cui parlano i presunti “addotti” NON riguardano gli 
Extraterrestri che vengono oggi sulla Terra viaggiando nel cosmo, ma 
riguardano l’àmbito spiritico-medianico. Vi sono entità disincarnate che hanno 
il compito di porre in tentazione e in confusione l’umanità, e talvolta fingono 
di essere Extraterrestri. Le ipnosi regressive effettuate da certi personaggi ben 
noti nel mondo ufologico lasciano ampio spazio al dubbio. In primo luogo, per 
praticare ipnosi in modo serio e ineccepibile (anche dal punto di vista legale) 
bisogna essere ipnotisti di professione, possibilmente medici. In secondo luogo, 
è ampiamente dimostrato che l’ipnotista può influenzare l’ipnotizzato, anche 
involontariamente. Pertanto, le ipnosi di per sé stesse non costituiscono un 
sistema d’indagine attendibile. Ciò che emerge da certe pratiche ipnotiche 
effettuate da ipnotisti di dubbia competenza, senza un’analisi comparata del 
soggetto ipnotizzato e senza assistenza psicologica o psichiatrica, non ha 
nessun valore di prova, cioè può voler dire tutto e il contrario di tutto. 
È importante sottolineare che queste metodologie pseudo-scientifiche possono 
risultare pericolose, bisogna stare molto attenti perché esistono numerose 
incognite che espongono l’ipnotizzato a rischi psichici imprevedibili. 
Soprattutto, per praticare l’ipnosi in senso spirituale sarebbe opportuno 
conoscere la Scienza dello Spirito, altrimenti si può commettere l’errore di dar 
retta senza il dovuto discernimento a tutto ciò che il soggetto ipnotizzato va 
dicendo, magari imbeccato da entità non identificate. In sintesi, dunque, 
possiamo considerare le ipnosi effettuate da certi personaggi come una sorta di 
“sedute medianiche” di scarso valore. Non è raro che durante tali “ipnosi” 
emergano casi di possessione spiritica, od interferenze psichiche da parte di 
entità disincarnate di basso livello evolutivo, o addirittura entità demoniache. 
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Fatta questa dovuta premessa che annienta l’affidabilità di quelle “ipnosi”, 
bisogna essere consapevoli che oggi esistono una miriade di entità negative e 
demoniache che convivono con gli uomini della Terra, perché gli uomini della 
Terra hanno uno stile di vita che richiama e alimenta queste entità, le quali -
come già detto- hanno il preciso compito di confondere e tentare l’umanità 
terrestre. 
 
Per quanto riguarda la tua domanda sulla Battaglia di Armagheddon e sul 
“come mai viene permesso il male”, brevemente: 
il Bene è l’unica realtà Assoluta, il male è funzionale al Bene. Questo vuol dire 
che tale battaglia viene consentita perché ha una finalità evolutiva. Vale a dire: 
attraverso questa battaglia, le anime hanno la possibilità di schierarsi dall’una o 
dall’altra parte: o con la luce o con le tenebre. Siccome nei mondi materiali 
l’evoluzione procede grazie alla via binaria (Bene-male, positivo-negativo, ecc.), 
è necessario che le anime abbiano la possibilità di conoscere entrambe le parti 
per scegliere consapevolmente da che parte stare. Perciò l’esistenza del male 
serve a selezionare le anime: la selezione delle anime serve all’evoluzione 
spirituale ed è la ragione principale dell’esistenza del male. 
L’Essere umano è dotato di Libero Arbitrio (nei limiti delle Leggi cosmiche e 
macrocosmiche), quindi deve poter esercitare il Libero Arbitrio in un ambiente 
vitale che gli offra la possibilità di scegliere da che parte stare. L’anima che 
dimostra con azioni concrete di essere altruista e positiva, viene polarizzata 
verso il Bene. Viceversa, l’anima che dimostra con azioni concrete (o con le 
non-azioni: ignavia) di essere egoista e negativa, viene polarizzata verso il male. 
Tale selezione è la “separazione del grano dalla gramigna”, poiché nella Nuova 
Società che verrà instaurata sulla Terra dopo la fine di questa attuale società 
decadente, non ci sarà posto per le anime corruttibili e per gli ignavi. Solo le 
anime che oggi dimostrano di essere positive, domani potranno prendere parte 
alla Nuova Società, poiché solo gli individui altruisti sono in grado di acquisire 
le medie-alte frequenze della Dimensione superiore. 
 
In tutto questo “gioco” Dio è sempre l’arbitro supremo: se Lui decide che un 
individuo non dev’essere toccato dai demoni perché è funzionale al Suo 
Disegno, i demoni non lo toccano. 
In tal senso, Dio lascia che gli agenti del male facciano il loro lavoro indisturbati 
poiché la loro opera è funzionale al Suo Disegno di selezione. 
 
 
 

Un caro saluto, 
Marco Marsili 
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(Per partecipare scrivere a dalcieloallaterragubbio@gmail.com) 
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Di Francesca Panfili 
 

Una	volta	un	saggio	mi	ha	detto:	‘L’Opera	sarà	la	tua	cura’	ed	oggi,	a	distanza	di	anni,	
mi	 sono	 presa	 qualche	 minuto	 per	 riflettere	 sulla	 profondità	 di	 questa	 frase	
nell’ambito	del	percorso	d’iniziazione	dello	spirito	che	stiamo	facendo.	

Veniamo	al	mondo	numerose	volte.	Siamo	anime	in	cammino	che	nel	corso	delle	ere	
acquisiscono	conoscenza	e	fanno	sperimentazione	della	beatitudine	divina	indagando,	
incarnazione	dopo	 incarnazione,	 la	Fonte	Primigenia	che	ci	ha	generati,	 quel	 soffio	
luminoso	della	vita	che	sboccia	e	vibra	 in	ogni	ambito	del	Creato.	Sperimentazione	
dopo	sperimentazione	arriviamo	a	comprendere	la	Verità	dell’esistere	come	tragitto	
a	 spirale	 che	 volge	 verso	 il	 vertice	 piramidale	 di	 tutto	 l’universo.	 Compiamo	
l’esperienza	 dell’eternità,	 iniziamo	 a	 conoscere	 la	 Fiamma	 Unica	 da	 cui	 tutto	 è	
scaturito,	dimensione	dopo	dimensione.	E	ci	sembra	così	di	poter	afferrare	l’Eterno,	di	
poter	vivere	in	Lui,	rimanere	invasi	dalla	sua	Luce,	di	divenire	una	ed	una	sola	cosa	
con	Lui.	

Ad	ogni	passo	dell’esistere	l’anima	impara	a	conoscersi	e	 l’ego	sum	apprende	come	
stabilizzarsi	ed	evolvere,	mentre	la	fisicità,	che	inizialmente	porta	il	peso	dell’afflato	
materico	e	pesante	dei	tre	regni	inferiori,	diviene	piano	piano	sempre	più	portata	ad	
alzare	 la	 sua	 vibrazione,	 incarnazione	 dopo	 incarnazione	 e	 così	 il	 corpo	 inizia	 il	
processo	di	dissipazione	trasformandosi	 in	polvere	di	stelle	che	a	sua	volta	si	fonde	
con	la	vita,	la	dona	e	partecipa	alla	danza	dell’esistere.	

Lo	 spirito,	 consapevole	 di	 tutto	 ma	 privo	 di	 sperimentazione,	 deve	 riacquisire	 la	
memoria	 perduta	 quando	 si	 è	 lanciato	 dal	 trampolino	 di	 un	 punto	 nell’infinito,	
ineffabile	ed	eterno,	per	fiondarsi	nell’oceano	della	vita.	E	così	eccolo	risalire	abissi	e	
fondali,	tentare	l’emersione	lentamente,	riconoscendo	sé	stesso	e	rispecchiandosi	via	
via	 nell’Eterno,	 acquisendo	 esperienza,	 saggezza,	 consapevolezza	 e	 desiderio	 di	
riunirsi	al	Dio	che	lo	ha	generato.	Un	Eterno	che	sente	vibrare	dentro	di	sé	come	una	
nota	costitutiva	di	tutti	i	mari	attraversati	nel	corso	delle	ere	e	delle	dimensioni.	E	in	
tutto	questo	l’anima,	che	ci	dà	forma	e	si	aggancia	alla	materiale	consistenza	del	corpo,	
apprende,	 studia,	 si	 sublima,	 percepisce,	 si	 educa,	 si	 emancipa	 e	 guarisce	 dalle	
affezioni	dell’ego.	Guarisce	dai	suoi	istinti	disfunzionali	e	primigeni	che	conducono	un	
corpo	ancora	legato	all’elemento	animale,	 fortemente	dominato	dall’istintività	della	
sopravvivenza	 e	 della	 riproduzione	 che	 poi,	 via	 via	 si	 raffina	 nelle	 sue	 ghiandole	
endocrine	per	votarsi	completamente	alla	fatica	dell’ascesa:	dal	basso	impulso	carnale	
della	 sopravvivenza	 tramite	 la	 ricerca	 del	 cibo,	 la	 difesa	 del	 territorio	 e	 la	
riproduzione,	la	parte	limbica	inizia	ad	alchimizzarsi	seguendo	gli	input	evolutivi	dello	
spirito.	 Da	 sopravvivere	 alle	 fiere	 del	 materialismo,	 l’anima	 si	 educa	 alla	
sopravvivenza	 del	 percorso	 iniziatico.	 Dall’istinto	 del	 procacciarsi	 il	 cibo	 l’uomo	
diviene	 assetato	 di	 Verità	 e	 desideroso	 di	 giustizia.	 Così	 inizia	 a	 sperimentare	
compassione	ed	empatia	per	ogni	forma	di	vita	da	tutelare	al	di	là	persino	della	sua	
vita.	 L’anima	 insieme	 al	 corpo	 si	 evolve.	 E	 nel	 percorso	 della	 cura,	 intesa	 come	
possibilità	di	 guarigione	 che	Cristo	 ci	 ha	dato	nel	 corpo,	nell’anima	 e	nello	 spirito,	
possiamo	limare	le	emozioni	e	far	pace	con	il	nostro	se	disfunzionale.	E	questo	può	
avvenire	solo	apprendendo	l’amore	tramite	l’azione,	la	via	più	veloce	per	condurci	alla	
mèta.	



 

 

21 

L’iniziazione	 in	 coscienza,	 verità,	 amore	 e	 giustizia	 richiede	 di	
resistere	 agli	 impulsi	 centripeti	 e	 centrifughi	 dell’ego	 che	 ci	
vorrebbe	 egoisti,	 gelosi,	materialisti,	 individualisti,	menefreghisti,	
scostanti,	 consumatori	 compulsivi	di	 rapporti,	merci	ed	emozioni.	
Un	ego	che	farebbe	riemergere	in	noi	tutti	quegli	input	appartenenti	

alle	 basse	 ed	 indistinte	 frequenze	 dell’essere	 da	 cui	 ci	 siamo	 evoluti	 e	 da	 cui	
desideriamo	ascendere	per	abbracciare	la	dimensione	superiore.	

Così	la	nostra	anima	guarisce	e	il	nostro	corpo	si	cura,	imparando	a	dire	noi	e	non	
più	 io,	 apprendendo	 il	 senso	 di	 comunitarismo	 e	 di	 collettività	 che	 guida	 la	
cooperazione	 creativa,	 rieducandosi	 da	 quell’istinto	 di	morte	 insito	 nella	 logica	
separativa	 della	 realtà	 che	 oggi	 viviamo	 nel	mondo	 neoliberista	 del	 globalismo	
delle	pulsazioni	belliche	che	si	riflettono	in	ogni	uomo,	a	meno	che	non	si	decida	di	
emanciparsi	e	curarsi	attraverso	la	scienza	dello	spirito.	Una	scienza	che	si	esercita	
amando	 il	 nostro	 prossimo	 come	 noi	 stessi	 ed	 offrendo	 la	 vita	 alla	 Verità.	 Non	
importa	se	si	parli	lo	stesso	linguaggio	o	se	si	oggettivi	nello	stesso	modo	la	realtà.	

Ciò	che	conta	sono	i	valori	del	noi	e	il	desiderio	di	rifondare	una	società	in	cui	l’Etica	
diviene	 pilastro	 dell’esistere	 e	 in	 cui	 amore,	 conoscenza,	 giustizia	 e	 pace	
prevalgono.	

Questo	proposito	che	anima	l’azione	nel	nostro	sentiero	iniziatico	è	per	se	stesso	
un	atto	terapeutico	e	di	guarigione	profonda	che	imprime	nelle	nostre	cellule	un	
metabolismo	dello	spirito	in	grado	di	ridefinire	e	ridisegnare	gli	scenari	biochimici,	
fisici	ed	eterici.	L’epigenetica	celeste	si	attiva,	modula	in	modo	diverso	i	nostri	geni	
e	li	predispone	alla	prospettiva	di	eternità	che	il	nostro	spirito	desidera	realizzare.	
Questa	luce	della	realizzazione	dell’intento	cristico	ci	porta	ad	amare,	ad	esercitare	
la	retta	azione	e	modula	in	modo	differente	la	ricezione	e	l’emissione	dei	biofotoni	
da	parte	del	nostro	DNA	che	diviene	sempre	più	un’antenna	cosciente	della	fonte	
solare	che	fa	nuove	tutte	le	cose.	

L’epigenetica	 dello	 spirito	modula	 gli	 input	 del	 corpo	 e	 dell’anima	 che	 guidano	
l’iniziato	alla	distruzione	della	vecchia	casa	verso	l’edificazione	di	un	nuovo	sé	che	
si	oppone	ai	valori	divisivi,	violenti,	involutivi	e	distruttivi	del	mondo	per	rinascere	
e	 risorgere	 come	 essere	 umano	 nuovo.	 Un	 processo	 che	 attiva	 o	 risveglia	 la	
genetica	che	proviene	dai	popoli	delle	stelle	definita	come	GNA.	

Guarire	 dal	mondo,	 guarire	 dai	mali	 dell’ego,	 diventare	 uomini	 e	 donne	 nuove,	
prepararsi	alla	nuova	umanità	a	cui	Cristo	ci	ha	educato	e	ci	sta	guidando.	

Il	nuovo	mondo	ci	vuole	guariti	e	curati	dagli	istinti	della	gelosia,	della	materia	e	
dell’odio.	Ci	vuole	uniti	e	amorevoli,	ci	vuole	comprensivi,	fratelli	e	fraterni.	Ci	vuole	
determinati	nell’evoluzione,	gioiosi	nell’esistere,	amanti	della	conoscenza	e	della	
Verità,	intrepidi	guerrieri	nel	contrastare	tutto	ciò	che	ci	riporta	indietro	e	forti	nel	
superare	le	prove	dell’evoluzione	per	così	guarire.	

Questo	avviene	nell’Opera	e	sento	profondamente	che	da	ogni	errore	e	dal	servizio	
che	 compiamo	 possiamo	 apprendere	 e	 guarirci	 e	 questa	 è	 la	 forza	 del	 nostro	
Maestro	che	ci	accudisce,	ci	protegge,	ci	sostiene	quando	il	Padre	ci	sottopone	alla	
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tentazione	nel	sentimento,	nella	salute,	nell’economia	e	nella	materia	per	risolvere	
tutti	gli	insoluti	su	cui	non	abbiamo	mai	voluto	mettere	mano.	

In	poche	parole	ci	 rinnova	perché	Lui	 fa	nuove	 tutte	 le	 cose	e	ci	 fa	 risorgere	da	
quelle	gabbie	che	ci	tenevano	intrappolati	ma	dalle	quali	faticavamo	a	separarci.	

Cristo	dopo	2000	anni	continua	a	curarci	nel	cuore,	nell’anima	e	nello	spirito	e	così	
farà	per	l’eternità,	facendoci	comprendere	che	siamo	fatti	della	stessa	sostanza	del	
Padre	e	che	possiamo	vibrare	all’unisono	con	l’amore	più	grande	di	tutti	gli	amori.	

La	forza	curatrice	che	ci	guarisce	ogni	ferita	dell’anima	è	la	Sua.	

Nell’opera	quotidiana	possiamo	vivere	questo	tutti	i	giorni	ed	esserne	grati	dando	
tutta	la	nostra	vita	a	Lui	perché	è	per	Lui	che	siamo	vivi,	è	per	Lui	che	possiamo	
amarci,	 è	 per	 Lui	 che	 tutto	 il	 creato	 si	 illumina	 della	 gioia	 dell’esistere	 e	
dell’evolvere,	dai	sassi	agli	ammassi	stellari,	dall’uomo	comune	fino	all’essere	delle	
dimensioni	 più	 evolute	 che	 si	 inchinano	 all’eternità	 e	 all’afflato	 della	 vita	
desiderosa	di	evolvere.	

Sento	 profondamente	 che	 questo	 processo	 di	 guarigione	 e	 di	 trasformazione	
avviene	dentro	di	me	e	mi	fa	danzare	riconoscendo	nel	mio	cuore	il	cuore	del	cielo,	
di	un	creato	 intero	e	di	una	vita	che	amo	e	di	ogni	essere	che	soffre	per	 il	quale	
desidero	dare	tutta	me	stessa.	

Grazie	Padre.	Se	non	fosse	stato	per	le	prove,	per	le	gioie,	per	i	dolori	e	per	i	sacrifici	
non	avremmo	potuto	capire	questo	e,	soprattutto,	se	non	fosse	stato	per	Giorgio	
che	anche	in	silenzio	ci	offre	la	sua	mano	spesso	invisibile	ma	più	che	mai	presente	
nel	sostenerci	e	nel	mostrarci	il	volto	di	Tuo	Figlio	Gesù	Cristo,	nel	darci	coscienza	
della	 nostra	 eternità,	 nell’attenderci	 quando	 rimaniamo	 indietro,	 nel	 darci	 una	
mano	 quando	 cadiamo	 e	 nell’essere	 sempre	 li	 insieme	 a	 noi	 anche	 quando	
fisicamente	non	è	con	noi,	non	penso	che	avremmo	potuto	sperimentare	la	forza	
della	guarigione	dell’amore	che	ci	salva	da	noi	stessi	e	che	ci	offre	una	vita	nuova.	

Lasciandomi	attraversare	da	queste	immagini	e	da	questo	amore	è	riverberata	in	
me	 questa	 frase	 ‘La	 tua	 fede	 ti	 ha	 salvato’	 pronunciata	 da	 Gesù	 e	 riportata	 nei	
Vangeli.	 Così	 ho	 chiesto	 a	 Giorgio	 il	 significato	 profondo	 di	 questo	 concetto	 da	
realizzare	nello	spirito	più	che	nella	mente	e	lui	mi	ha	risposto	così:	

‘IL	 SIGNIFICATO	 DELLA	 FRASE	 LA	 TUA	 FEDE	 TI	 HA	 SALVATO	 È	 QUELLO	 DI	
AFFIDARSI	TOTALMENTE	AL	CRISTO.	E	QUANDO	CI	AFFIDIAMO	TOTALMENTE	A	
LUI	 ECCO	 CHE	 ACCADE	 QUESTA	 OPERAZIONE	 MATERIALE,	 ETERICA	 ED	
ASTRALE:	LA	FIDUCIA	TOTALE	CHE	HAI	NEL	GENIO	SOLARE	FA	IN	MODO	CHE	LA	
LUCE	 CRISTICA	 SOLARE	 ENTRI	 IN	 TE	 E	 TI	 SANI.	 QUINDI	 SE	 TU	 TI	 AFFIDI	 AL	
CRISTO,	CHE	PERSONIFICA	GESÙ	DI	NAZARETH	E	RIPONI	IN	LUI	TOTALE	FIDUCIA	
CON	TUTTO	IL	TUO	ESSERE,	LA	LUCE	CHE	STA	IN	GESÙ	DI	NAZARETH	E	CHE	È	
CRISTICA	ENTRA	NEL	TUO	PLESSO	SOLARE.	CRISTO	STESSO	ENTRA	DENTRO	DI	
TE	 E	 QUANDO	 QUESTA	 LUCE	 DEL	 SOLE	 ENTRA	 NEL	 TUO	 PLESSO	 TUTTE	 LE	
CELLULE	VENGONO	SANATE	IMMEDIATAMENTE	DA	QUALSIASI	MALE.	LA	LUCE	
CRISTICA	 PUÒ	 ADDIRITTURA	 PROVOCARE	 DEI	 CAMBIAMENTI	 DELLE	
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STRUTTURE	MOLECOLARI	DI	QUALSIASI	OGGETTO	MATERIALE	E	QUINDI	PUÒ	
GUARIRTI	 DA	 QUALSIASI	 MALATTIA	 O	 ADDIRITTURA	 CAMBIARE	 UNA	
SITUAZIONE	 MATERIALE	 O	 NATURALE	 DI	 QUALSIASI	 TIPO	 PERCHÉ	 LA	 LUCE	
CRISTICA	TI	COMPENETRA	COMPLETAMENTE	UNA	VOLTA	CHE	TI	SEI	AFFIDATO	
TOTALMENTE	A	LUI	SENZA	NESSUN	DUBBIO.	

LA	FEDE	È	COME	L’AMORE	CHE	PROVI	PER	IL	TUO	AMATO,	QUELL’AMORE	PER	
IL	 QUALE	 LASCI	 TUTTO,	 FAI	 LE	 COSE	 FUORI	DELLE	REGOLE	 E	 RINUNCI	 A	 TE	
STESSO,	 A	 DORMIRE	 O	 A	MANGIARE.	 È	 QUELL’AMORE	 CHE	 TI	 LASCIA	 SENZA	
RESPIRO	E	TI	FA	FARE	LE	COSE	GRANDI	NEL	LAVORO,	NELLA	VITA,	NELL’IDEA	
CHE	 PROFESSI,	 NELLA	 CAUSA	 IN	 CUI	 CREDI,	 PERCHÈ	 NELLA	 TUA	MENTE	 C’È	
QUELL’AMATO.	 È	 NELLE	 TUE	 OSSA.	 È	 NELLA	 TUA	 ANIMA.	 LA	 FEDE	 È	 COME	
QUELL’AMORE	 NARRATO	 DALLA	 CANZONE	 SCRITTA	 DAL	 GRANDE	RICCARDO	
COCCIANTE	 CHE	 SI	 INTITOLA	 ‘QUANDO	 FINISCE	 UN	 AMORE’.	 QUANDO	 UN	
AMORE	FINISCE,	L’INNAMORATO	NON	PUÒ	VIVERE	PIÙ	SENZA	PERCHÉ	NELLA	
SUA	 MENTE	 C’È	 SOLO	 LA	 SUA	 AMATA	 E	 ALLORA	 LUI	 CERCA	 UNA	 NUOVA	
IDENTITÀ,	 UN	 NUOVO	 LAVORO,	 UNA	 NUOVA	 VITA	 MA	 CONTINUA	 AD	 AVERE	
NELLA	 MENTE	 QUELLA	 DONNA	 CHE	 AMA	 FOLLEMENTE.	 E	 L’AMORE	 È	 COSÌ.	
TRASFORMA	 QUELL’AMORE	 IN	 FEDE,	 QUELLA	 FEDE	 DI	 CUI	 PARLAVA	 GESÙ	
QUANDO	DICEVA	‘LA	TUA	FEDE	TI	HA	SALVATO’	PERCHÈ	IN	QUELL’UOMO	O	IN	
QUELLA	DONNA	CHE	VOLEVA	ESSERE	GUARITA	LUI	VEDEVA	QUELL’AMORE	CHE	
PROVAVA	VERSO	SÉ	STESSO	CRISTO.	ERA	UN	AMORE	INFINITO.	QUELLA	DONNA	
O	QUELL’UOMO	CHE	GLI	CHIEDEVANO	DI	ESSERE	GUARITI	AVREBBERO	FATTO	
QUALSIASI	COSA	PER	CRISTO	COME	UN	UOMO	QUANDO	SI	 INNAMORA	DI	UNA	
DONNA	E	PERDE	LA	TESTA	PER	LEI	E	SAREBBE	DISPOSTO	PERSINO	A	LANCIARSI	
DAL	 BALCONE	 PUR	 DI	 FARSI	 NOTARE	 E	 STRAPPARE	 UN	 SORRISO	 ALLA	 SUA	
AMATA	 PER	 FAR	 SI	 CHE	 LEI	 LO	 ACCETTI.	 UN	 TIPO	 DI	 AMORE	 CHE	 TI	 FA	
SCOPPIARE	IL	PLESSO	SOLARE.	VIVI	CON	QUESTO	AMORE	QUALSIASI	COSA	FAI,	
ANCHE	 LE	 FACCENDE	 DOMESTICHE,	 INTIME	 E	 PRIVATE,	 MATERIALI	 COME	
MANGIARE,	DORMIRE,	LAVARSI,	LAVORARE,	ADDIRITTURA	METTERE	IN	ATTO	
LA	TUA	IDEA	SOCIALE	O	POLITICA	ATTIVISTA	A	FAVORE	DELLA	GIUSTIZIA	O	LA	
TUA	RELIGIONE.	È	UN	AMORE	CHE	TI	AVVICINA	AGLI	INTERESSI	DELL’AMATA	O	
ANCHE	ALLA	SUA	RELIGIONE	SE	NE	HA	UNA	DIVERSA	DALLA	TUA	SOLO	PERCHÉ	
SEI	COMPLETAMENTE	INNAMORATO.	IL	CENTRO	DELL’UNIVERSO	DIVENTA	LA	
TUA	AMATA.	NON	LASCI	INDIETRO	LE	ALTRE	COSE	CHE	DEVI	FARE	MA	ESISTI	
SOLO	 PER	 LEI.	 IL	 CENTRO	 DELL’UNIVERSO,	 IN	 QUEL	 MOMENTO,	 PER	 CHI	
CHIEDEVA	A	CRISTO	LA	GUARIGIONE	O	UN	AIUTO,	ERA	SOLO	LUI,	IL	CRISTO.	NON	
C’ERA	ALTRO.	LA	FEDE	È	L’AMORE	INFINITO	E	INCONDIZIONATO	PER	IL	MESSIA	
IN	QUESTO	CASO.	TUTTO	CIÒ	CHE	GIRA	INTORNO	ALLA	TUA	VITA	È	SECONDARIO	
PERCHÉ	 NON	 FAI	 ALTRO	 CHE	 PENSARE	 A	 QUELLA	 DONNA	 AMATA	 CHE	 NEL	
NOSTRO	CASO	È	 IL	 SIGNORE.	 SOLO	QUANDO	RIUSCIREMO	AD	AMARE	COSÌ	 IL	
CRISTO,	 RINUNCIANDO	 A	 QUALSIASI	 COSA	 CHE	 POSSA	 ESSERE	 NOSTRA,	
REALIZZEREMO	LA	VERA	FEDE.	QUESTA	È	UN’IDEA	FISICA	PIÙ	CHE	TEOLOGICA	
DELLA	FEDE	CHE	VOLEVO	DARTI	PER	FARTI	CAPIRE	COSA	È	LA	FEDE	IN	CRISTO	
E	PERCHÉ	QUESTA	FEDE	PUÒ	SALVARE	E	GUARIRE’.	
	

Con	amore,	Francesca	
23	Aprile	2021	
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Testi consigliati dal maestro Yoga &  
 

 
 

Il pericolo dei desideri insoddisfatti 
 

Ogni desiderio consiste di forze specifiche, buone o cattive, o di un miscuglio di 
entrambe. Quando si muore, benché il corpo se ne sia andato, quelle forze non 
muoiono. Quali schemi mentali, seguono l’anima dovunque essa vada, e quando si 
rinasce, tali schemi si manifestano in tendenze di comportamento. Così, una 
persona che sia morta alcolizzata, quando rinasce porta con sé la tendenza 
all’alcolismo e questa tendenza le rimarrà finché non avrà superato il desiderio 
dell’alcol. Anche nei bambini più piccoli, il comportamento rivela certe 
caratteristiche di vite passate. Alcuni bambini hanno terribili accessi d’ira, altri 
sono tristi, o irritabili. Dio non li ha fatti così. Sono desideri inesauditi del passato 
che hanno formato queste tendenze psichiche; e a causa di esse l’anima, benché 
fatta a immagine di Dio, appare come qualcosa di diverso. 
Se l’immagine di Dio dentro di voi viene distorta in questa vita dall’ira o dalla 
paura, e se non vincerete adesso queste disposizioni estranee alla vostra natura, le 
riporterete con voi nella prossima nascita, e porterete il peso di queste tendenze 
infelici finché non le avrete superate in qualche incarnazione futura. È meglio, 
perciò, distruggere o vincere tutti i vostri desideri adesso. Essi avrebbero fine 
immediatamente e per sempre nella gioia suprema della presenza di Dio; ma finché 
non Lo conoscerete, i desideri che non avete superati continueranno a inseguirvi. 
Ci sono due modi di distruggere i desideri: realizzando, mediante la ragione e il 
discernimento o la saggezza, che solo Dio può dare una felicità pura e permanente, 
oppure esaudendo tali desideri. In molti casi i desideri giacciono nel subconscio. 
Voi credete che siano scomparsi, ma non lo sono. La vita è davvero un grande 
mistero; il mistero però si dilegua quando sezionate la vita con il bisturi della 
ragione. Se ogni giorno starete per un po’ di tempo ad analizzarvi, scoprirete di 
avere molti desideri insoddisfatti. Essi sono simili a pericolosi germi: li portate con 
voi nella vita, e dovunque andiate, in questa vita stessa o nella prossima, essi vi 
seguiranno. La cosa migliore è eliminare in questa vita tutti i desideri pericolosi 
mediante il discernimento, e concentrarsi sull’appagamento dei desideri buoni. ... 
Convincetevi, con la ragione e con le azioni buone, che siete un figlio di Dio, fatto 
a Sua immagine, ed elevatevi al disopra dei vostri umori e delle abitudini corporee. 
Siate più distaccati. In questo modo vincerete. 
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Se soffrite di un male cronico, cercate mentalmente di separarvi dalla coscienza del 
corpo. Mediante il discernimento voi potete vincere i sensi. Il discernimento è il 
fuoco che riduce il desiderio in cenere. 
È pratica generale quella di ammucchiare in soffitta tutte le cianfrusaglie inutili e, 
una volta ogni tanto, farne piazza pulita. Allo stesso modo, nella soffitta della vostra 
mente subconscia, stanno nascosti molti desideri potenzialmente dannosi, 
desideri che un giorno potrebbero procurarvi dei guai. È importante, perciò, che 
vi analizziate. ... Le caratteristiche immagazzinate sono il risultato del 
comportamento che voi stessi avete avuto nel passato. Per ripulire la vostra soffitta 
mentale da tali indesiderati arredi dovete impiegare con vigore un’azione 
costruttiva, positiva, un’azione d’amore. 
 

Da L’eterna ricerca dell’uomo 

 
 

 
 

 
 
 
 

 

 
 

 

Il maestro Yoga EUGENIO Anahata Riganello & sua moglie LICIA Lucarelli, discepoli del Genio dell’Amore YOGANANDA 
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 di Marco Marsili 

 
DAL CIELO ALLA TERRA 

 
HO SCRITTO IL 23 APRILE 2021: 

 

MARCO MARSILI HA SCRITTO SU PAPA FRANCESCO. 
MI UNISCO A LUI. 

 

LEGGETE. 
 

IN FEDE, Giorgio Bongiovanni 
PIANETA TERRA, 23 Aprile 2021 

 
GIORNATA MONDIALE DELLA TERRA 2021 

 
PAPA FRANCESCO ESORTA ALL’UNIONE I POPOLI DI TUTTO IL 
MONDO PER LA SALVEZZA DELLA NOSTRA CASA COMUNE, LA 
TERRA, E PER SCONGIURARE L’AUTODISTRUZIONE 
DELL’UMANITÀ. 
CI UNIAMO ALLE PAROLE CHE IL PONTEFICE RIVOLGE AI 
POTENTI DEL MONDO: DITE LA VERITÀ ALLE GENTI! AFFINCHÉ 
OGNI CITTADINO SIA CONSAPEVOLE, E POSSA IMPEGNARSI 
CONCRETAMENTE PER IL BENE DELL’UMANITÀ E DELL’INTERO 
ECOSISTEMA. 
CI UNIAMO ALLE PAROLE DEL PAPA CHE ESORTANO A FAR 
PRESTO, PERCHÉ IL TEMPO È FINITO! 
CI UNIAMO ALLA SPERANZA DEL PONTEFICE, PERCHÉ L’UOMO 
POSSA RICOSTRUIRE I LEGAMI CHE UN TEMPO LO UNIVANO AL 
CREATORE, E POSSA COSÌ DIMOSTRARE DI ESSERE UN DEGNO 
ABITATORE DEL PIANETA TERRA E UN DEGNO ABITACOLO DEL 
DIVINO SOFFIO VITALE. 
INFINE CI UNIAMO ALLA PREGHIERA DI PAPA FRANCESCO PER 
L’AVVENTO DI UN’ÈRA DI FRATERNA CONCORDIA TRA I POPOLI 
IN ARMONIA CON IL CREATO: “PADRE CELESTE, MANDA IL TUO 
SPIRITO E RINNOVA LA FACCIA DELLA TERRA!” 
NEL TEMPO DELLE TRIBOLAZIONI E DEGLI SCONVOLGIMENTI, 
LOTTARE PER LA GIUSTIZIA, DIFENDERE I DEBOLI E 
PROTEGGERE LA NATURA È IL SENTIERO CHE CONDUCE 
VERSO IL COMPIMENTO DELL’ANTICA PROMESSA DI CRISTO. 

NON È VANA LA LOTTA! NON È VANA L’ATTESA! 
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LA CONVERSIONE ECOLOGICA 

 
«ABBIAMO SPEZZATO I LEGAMI CHE CI UNIVANO AL 
CREATORE, AGLI ALTRI ESSERI UMANI E AL RESTO DEL 
CREATO. ABBIAMO BISOGNO DI RISANARE QUESTE 
RELAZIONI DANNEGGIATE, CHE SONO ESSENZIALI PER 
SOSTENERE NOI STESSI E L’INTERO TESSUTO DELLA VITA». 
  
Questa è l'ultima dichiarazione di Papa Francesco, arrivata dall’account 
twitter “@pontifex” in occasione della 51esima Giornata della Terra. 
La Giornata della Terra (Earth Day) fu ideata negli Stati Uniti nel 1970 per 
affermare che vivere in un mondo sano è un diritto-dovere di tutti. A 
partire dal 2000 viene celebrata ogni anno, e coinvolge un miliardo di 
persone attraverso iniziative anche virtuali (earthday.org) a favore della 
sostenibilità, per la tutela degli ecosistemi e della biodiversità, per la lotta 
all’inquinamento e per contrastare gli effetti climatici nefasti. Il tema per il 
2021 è “Restore Our Earth”, dedicato alle iniziative che ogni cittadino può 
realizzare concretamente per il bene del pianeta. 
 
In occasione del summit che ha riunito quaranta leader mondiali 
(organizzato dall’amministrazione Biden, che ha espresso l’intenzione di 
far rientrare gli USA nell’Accordo di Parigi 2015 sulla salvaguardia del 
clima. Accordo dal quale Washington era uscita nel 2018), Papa Francesco 
ha esortato a «farci carico della custodia della natura, di questo dono che 
abbiamo ricevuto e che dobbiamo curare, custodire e portare avanti». 
Ecco una sintesi delle sue parole: 
 
«La nostra preoccupazione è quella di vedere che l'ambiente sia più pulito, 
più puro e che si conservi. E prendersi cura della natura affinché essa si 
prenda cura di noi. […] In questa commemorazione della Giornata della 
Terra, è sempre bene ricordare che le cose che da tempo ci diciamo 
reciprocamente, non devono cadere nell’oblio. […] La natura merita di 
essere protetta […]. Questa pandemia ci ha pure mostrato che cosa 
avviene quando il mondo si ferma, fa una pausa, anche se per pochi mesi. 
L’impatto che ciò ha sulla natura e sul cambiamento climatico, con una 
forza, in un modo tristemente positivo. […] La pandemia del Covid ci ha 
insegnato questa interdipendenza, questo condividere il pianeta. Ed 
entrambe le catastrofi globali, il Covid e il clima, dimostrano che non 
abbiamo più tempo per aspettare. […] È il momento di agire, siamo al 
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limite. […] Dio perdona sempre, noi uomini perdoniamo di tanto in tanto, 
la natura non perdona più. E quando s’innesca questa distruzione della 
natura è molto difficile frenarla. […]. L’avversità che stiamo vivendo con 
la pandemia, e che avvertiamo già nel cambiamento climatico, ci deve 
spronare, ci deve spingere all’innovazione, all’invenzione, a cercare 
cammini nuovi. […] Da una crisi non si esce uguali, usciamo migliori o 
peggiori. […] Se non usciamo migliori, percorriamo un cammino di 
autodistruzione. […] Che tutti voi, e anch’io mi unisco a voi, facciate un 
appello a tutti i leader del mondo affinché agiscano con coraggio, operino 
con giustizia e dicano sempre la verità alla gente, perché la gente sappia 
come proteggersi dalla distruzione del pianeta, come proteggere il pianeta 
dalla distruzione che molto spesso noi inneschiamo.» 
 
Le parole del Pontefice fanno eco a quelle che egli stesso pronunciò un 
anno fa, sempre in occasione della Giornata della Terra, durante la 
catechesi dedicata interamente al tema dell’ambiente. Ne riportiamo i 
punti salienti per dare completezza alle dichiarazioni odierne: 
 
«[…] Come la tragica pandemia di coronavirus ci sta dimostrando, soltanto 
insieme e facendoci carico dei più fragili possiamo vincere le sfide globali 
[…] responsabilità che caratterizza il nostro passaggio su questa Terra. 
Dobbiamo crescere nella coscienza della cura della casa comune. Siamo 
fatti di materia terrestre, e i frutti della Terra sostengono la nostra vita. Ma 
[…] non siamo semplicemente “terrestri”: portiamo in noi anche il soffio 
vitale che viene da Dio. Viviamo quindi nella casa comune come un’unica 
famiglia […]. Siamo chiamati ad avere cura e rispetto per tutte le creature 
e a nutrire amore e compassione per i nostri fratelli e sorelle, specialmente 
i più deboli, a imitazione dell’amore di Dio per noi, manifestato nel suo 
Figlio Gesù, che si è fatto uomo per condividere con noi questa situazione 
e salvarci. 
 
A causa dell’egoismo siamo venuti meno alla nostra responsabilità di 
custodi e amministratori della Terra. Basta guardare la realtà con sincerità 
per vedere che c’è un grande deterioramento della nostra casa comune. 
L’abbiamo inquinata, l’abbiamo depredata, mettendo in pericolo la nostra 
stessa vita. Per questo, si sono formati vari Movimenti internazionali e 
locali per risvegliare le coscienze. Apprezzo sinceramente queste iniziative, 
e sarà ancora necessario che i nostri figli scendano in strada per insegnarci 
ciò che è ovvio, vale a dire che non c’è futuro per noi se distruggiamo 
l’ambiente che ci sostiene. 
 



 

 

30 

Abbiamo mancato nel custodire la Terra, nostra casa-giardino, e nel 
custodire i nostri fratelli. Abbiamo peccato contro la Terra, contro il 
nostro prossimo e, in definitiva, contro il Creatore […]. E come reagisce 
la Terra? […] La Terra non perdona: se noi abbiamo deteriorato la Terra, 
la risposta sarà molto brutta. 
 
Come possiamo ripristinare un rapporto armonioso con la Terra e il resto 
dell’umanità? […] Abbiamo bisogno di un modo nuovo di guardare la 
nostra casa comune. Intendiamoci: essa non è un deposito di risorse da 
sfruttare. […] 
 
Il racconto biblico della creazione si conclude così: “Dio vide quanto 
aveva fatto, ed ecco, era cosa molto buona” (Gen 1,31). Quando vediamo 
queste tragedie naturali che sono la risposta della Terra al nostro 
maltrattamento, io penso: “Se io chiedo adesso al Signore cosa ne pensa, 
non credo che mi dica che è una cosa molto buona”. Siamo stati noi a 
rovinare l’opera del Signore! 
 
[…] Siamo chiamati a ritrovare il senso del sacro rispetto per la Terra, 
perché essa non è soltanto casa nostra, ma anche casa di Dio. Da ciò 
scaturisce in noi la consapevolezza di stare su una Terra sacra! Cari fratelli 
e sorelle, “risvegliamo il senso estetico e contemplativo che Dio ha posto 
in noi” (Esort. ap. postsin. Querida Amazonia, 56). La profezia della 
contemplazione è qualcosa che apprendiamo soprattutto dai popoli 
originari, i quali ci insegnano che non possiamo curare la Terra se non 
l’amiamo e non la rispettiamo. Loro hanno quella saggezza del “buon 
vivere”, […] del vivere in armonia con la Terra. 
 
[…] Nello stesso tempo, abbiamo bisogno di una conversione ecologica 
che si esprima in azioni concrete. Come famiglia unica e interdipendente, 
necessitiamo di un piano condiviso per scongiurare le minacce contro la 
nostra casa comune. L’interdipendenza ci obbliga a pensare a un solo 
mondo, ad un progetto comune […] collaborare come comunità 
internazionale per la protezione della nostra casa comune. […] 
Organizzare interventi concertati anche a livello nazionale e locale. È bene 
convergere insieme da ogni condizione sociale e dare vita anche a un 
movimento popolare “dal basso”. […] Ciascuno di noi può dare il proprio 
piccolo contributo: “Non bisogna pensare che questi sforzi non 
cambieranno il mondo. Tali azioni diffondono un bene nella società che 
sempre produce frutti al di là di quanto si possa constatare, perché 
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provocano in seno a questa Terra un bene che tende sempre a diffondersi, 
a volte invisibilmente” (LS, 212). 
 
[…] Impegniamoci ad amare e apprezzare il magnifico dono della Terra, 
nostra casa comune, e a prenderci cura di tutti i membri della famiglia 
umana. Come fratelli e sorelle quali siamo, supplichiamo insieme il nostro 
Padre celeste: “Manda il tuo Spirito e rinnova la faccia della Terra” (cfr Sal 
104,30).» 

 
Con amore 

In Fede, Marco Marsili 
Gubbio, Santa Maria della Vittoria. 22 Aprile 2021 

अ"रह%त Ἀσκληπιός Sri Mila al mirar Cosmi 
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(Opera di Sara Tomarelli) 
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